

## 【体育祭練習前半戦終了!】

### 目標達成へ向けて、大切な一步!—



体育祭練習前半戦が終了しました。暑さ対策として、例年よりも時間を大幅に短縮しての準備期間。それでも、限られた時間の中で、全力で取り組んでくれていることがよく分かります。今日は台風十三号による、久しぶりの強い雨になりました。校舎内で、限られたスペースでの取り組みですが、応援団の人たちや実行委員の人たちを中心に、工夫した取り組みが見られました。おそらくこの台風が過ぎてしまえば、台風一過とはならないかも知れませんが、来週一週間は今のところ天気に恵まれる予報です。気温もまた上昇することも予想されています。どうか体調管理を万全にしつつ、体育祭の成功に向けて全員の力を合わせましょう。



今日はこれから雨が強くなる予報が出ています。現在、大雨や洪水に関する警報も出されていますので、午後の活動を全て中止し、下校することとしました。天気予報に関していうと、いろいろなサイトによつて内容も異なります。ピンポイントで流山市を検索しても同様。それだけ天気を予想するのは難しいということかも知れませんね。今回の台風は規模としてはそれほど大きくありません。しかし、台風と定義される以上、油断はできないものです。係の打合せや応援の練習など、いくら時間があつても足らないと感じているかも知れませんが、みんなが一番安全に、しかも早めに下校できる時間を選択したつもりです。貴重な時間が生まれましたから、十分

な休息を取つて、来週に備えてください。  
ところで、今日は静岡地方にも『線状降水帯』が発生する予報も出ていました。実は先日、一年生の女子二名の方が、気象（線状降水帯）と、葛北新人戦の振り返りを併せてレポートにして提出してくれました。**何かをきつかけとして知識を増やすこと、興味を持つことはとても大切だし素晴らしいことです。（ちなみに二人の方は陸上部で、夏休み中も毎日朝早くから練習を頑張っているのを見ていきました。そんな努力を続けていた人が大会を振り返って次の目標を明確にする、これもまた素晴らしいことですね。次の大会が楽しみです。）**思ひがけず空いた時間です。有効に使つてください。こんな時は、ぜひ読書するのも良いですよ。（三年生は、きっと勉強時間になつてしまふかな・・・。改めて気象の単元を勉強し直してみたりするのも良いかもしれませんね。「温帯低気圧」と「台風」は何が違うのか、「台風の定義は何か」、「ハリケーンと台風の違いは何か」、いろいろなことを調べ直してみると面白いですよ。）新聞を改めて読み直してみるのも良いかもしれません。時事問題に興味を持つことも大切なことです。時間を有効に使つてください。この後しばらくは風雨が強くなりまします。十分に気をつけて生活しましょう。来週の晴天をみんなで祈りましょう。

